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El Serviu de la región de Valpa-
raíso y el municipio porteño, firma-
ron un comodato que considera el 
traspaso por un total de 5 años re-
novables del predio conocido como 
Ecoplaza a un costado del Cesfam 

Padre Damián en el cerro Los Pla-
ceres, con el objetivo de levantar un 
proyecto de cogestión que permi-
ta la mantención del espacio de 
libre acceso para la comunidad 
para promoverlo como un lugar 
de encuentro para los vecinos y 
vecinas, además de los usuarios 
directos del centro de salud.

Municipio de Valparaíso invertirá $90 
millones en nueva área verde para el cerro 
Los Placeres

Core Manuel Millones cuestiona que 
Gobierno "normalice" la cantidad de 
homicidios en Fiestas Patrias

Luego de conocerse la cifra de 
37 personas asesinadas durante 
la semana de los festejos patrios, 
el consejero regional y candidato a 

Gobernador Regional de Valparaí-
so, Manuel Millones, calificó como 
"inaceptables" las palabras de la 
Ministra del Interior Carolina Tohá, 
quien prácticamente normalizó di-
cha cifra de asesinatos.

“No se puede plantear que es 
habitual esta cantidad de homi-
cidios. Es urgente cambiar de es-
trategia. Además es sumamente 
preocupante la pasividad de las 
autoridades de Gobierno sobre la 
materia. Recordemos que en la Pa-
rada Militar, el Comandante en Jefe 
del Ejército se mostró disponible 
para colaborar con las tareas de se-
guridad, sin embargo el Presidente 
Boric le dio un portazo a esa idea, 
indicando que no están prepara-
dos. Lo que todos esperábamos 
era que el Gobierno se mostrara 
disponible a preparar al Ejército, 
capacitarlo y entrenarlo, para la-
bores preventivas y colaborativas 
junto con la PDI y Carabineros ”, 
expresó.

El candidato a 
Gobernador Regional 
de Valparaíso calificó 
como "inaceptables" las 
palabras de la Ministra 
del Interior Carolina Tohá, 
quien prácticamente 
normalizó la cifra de 
asesinatos.

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍ

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍ

El Serviu de la región de 
Valparaíso y el municipio 
porteño, firmaron un 
comodato que considera 
el traspaso por un total 
de 5 años renovables del 
predio conocido como 
Ecoplaza.

P ara combatir la falta de 
transporte público que 
atraviesan vecinas y ve-
cinos del cerro Polanco, 

la Municipalidad de Valparaíso 
conjunto a dirigentes de la Junta 
de Vecinos n°7, acordaron la puesta 
en marcha de un sistema de trans-
porte comunitario, que comenzó 
a funcionar gracias una inversión 
municipal que ronda los $16 millo-
nes y permitió la contratación de 
dos vehículos que reemplazan el 
recorrido del ascensor Polanco, que 
actualmente se encuentra en pro-
ceso de reparación.

El servicio de transporte comuni-
tario es gratuito y funcionará to-
dos los días, de lunes a domingo, 
entre las 07:00 y las 22:00 horas. 
Así lo explicó la presidenta de la 
Junta de Vecinos, Estivalia López.

“Tiene en funcionamiento de 

lunes a domingo, con horarios de 
mañana y horarios de tarde. Y el 
recorrido está subiendo por Eloy 
Alfaro y bajando por Eloy Alfaro. Y 
de las 09:00 en adelante hasta las 
21:40 de la noche, tienen el recorri-
do que es por calle Simpson, Recreo, 
por el segundo piso de la estación 
superior del ascensor Polanco (ca-
lle Valderrama) y después Carlos 
Antúnez hasta llegar a la Junta de 
Vecinos del cerro Molino. El servicio 
no tiene un costo adicional para 
nadie, es un servicio gratuito, y 
esperemos que este transporte se 

mantenga mientras el ascensor 
vuelva a operar”, señaló.

Por su parte, la directora de De-
sarrollo Económico y Cooperación 
Internacional de la Municipalidad, 
Adriana Saavedra, destacó que 
“una vez más hemos podido entre-
gar un sistema de transporte co-
munitario gratuito para las comu-
nidades de Polanco y alrededores. 
El proceso completo ha sido coges-
tionado con dirigentes de la Junta 
de Vecinos n°7, ya que responde a 
necesidades concretas de este sec-
tor de la comuna. Hace unos días 

Cerro Polanco implementa transporte 
vecinal con financiamiento de la 
Municipalidad de Valparaíso

El servicio de transporte 
comunitario es gratuito y 
funcionará todos los días, de 
lunes a domingo, entre las 
07:00 y las 22:00 horas. Así 
lo explicó la presidenta de la 
Junta de Vecinos, Estivalia 
López.

entramos en periodo de evalua-
ción y corrección del servicio y, es 
importante destacar que es una 
medida inédita ya que gracias al 
financiamiento municipal el ser-
vicio es completamente gratuito 
para la comunidad”.  

Finalmente, el administrador 
Municipal, Daniel Ramírez, mani-
festó que “es importante reconocer 
que este proyecto llamado trans-
porte alternativo por los vecinos y 
que el municipio llama transporte 
comunitario de acercamiento a 
propósito del no funcionamiento 
del asesor Polanco, se puede rea-
lizar gracias a la gran gestión fi-
nanciera que ha liderado la Alcal-
día Ciudadana y que hoy día los 
recursos que tenemos disponibles 
en el municipio están entregán-
dose a las comunidades”.

“Esperamos que este tipo de 
iniciativas, donde no llega el trans-
porte público que conocemos ha-
bitualmente, pueda seguir repro-
duciéndose. Creemos que es una 
alternativa que hemos ido explo-
rando en varios lugares de nuestra 
ciudad, en el transporte comunita-
rio de Placilla, de Laguna Verde y 
Artillería”, concluyó Ramírez.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

24/09/2024
          $0
          $0
          $0

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

           0
           0
           0
       19,2%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
DIARIO

Pág: 6


